



Comunicado a la Nación del Primer Ministro Honorable John Briceño con respecto a la Tormenta Tropical Lisa

Mis compatriotas beliceños,

A partir del mediodía de hoy, primero de noviembre de 2022, he declarado un aviso de huracán para la nación de Belice. Esto significa que NEMO está totalmente activado en todo el país.

Nuestro meteorólogo jefe, el Sr. Ronald Gordon, informó que a las 3:00 p.m. de hoy, el centro de la tormenta tropical Lisa estaba a 330 millas al este de la ciudad de Belice.

Lisa se está moviendo hacia el oeste a 15 millas por hora y se espera que se fortalezca hasta convertirse en un huracán durante la noche. Para cuando toque tierra mañana, en cualquier lugar entre Dangriga y Ciudad de Belice, se espera que se fortalezca hasta convertirse en un huracán fuerte de categoría uno o una mínima de categoría dos.

A estas alturas, todos deberíamos haber puesto en marcha nuestros planes de emergencia. Animamos a todos los que sientan que su casa no es segura o está en riesgo, a que se trasladen voluntariamente a un lugar seguro.

Los refugios de todo el país se abrirán a las 6:00 de esta tarde. Los puertos marítimos estarán cerrados mañana, el aeropuerto internacional cerrará esta noche, y el transporte en autobús se detendrá a mediodía de mañana miércoles.

Pido a todos los empresarios que liberen a sus empleados para que puedan llegar a un lugar seguro.

A todos nuestros funcionarios públicos que están atendiendo nuestros refugios contra huracanes y nuestros hombres y mujeres de uniforme que ya están en función, necesitamos su cooperación para que podamos poner a todos a salvo y mantener el orden en nuestros refugios.

Los organismos de búsqueda y rescate están listos y nuestros médicos y enfermeras están totalmente equipados y abastecidos para atender las necesidades de los que permanecen en los hospitales o que necesitarán asistencia de emergencia.

Recuerde que debe permanecer en el interior y fuera de peligro hasta que se declare oficialmente que todo está despejado. Por favor, escuchen únicamente los avisos oficiales del Servicio Meteorológico Nacional y de NEMO.

Hemos hecho todo lo posible para prepararnos para la llegada de la tormenta y pido a todos los beliceños que se tomen en serio las advertencias y los avisos para preservar su vida y la de sus familias.

Juntos y con la guía de nuestro Creador saldremos adelante.

Que Dios los bendiga
Dios bendiga a Belice
Muchas gracias.